



## 後藤ゆう子の 議会質問から

### ◎子どもへの新型コロナワクチン接種の 積極的勧奨に反対します

基礎疾患のある小児のワクチン接種は重症化を防ぐために有効ですが、子どもの感染者は軽症や無症状者が多く、全員が接種する必要はないと考えます。ワクチンの長期的な安全性や、効果に関するデータが明らかでない上に、副反応についての調査や情報が非常に少ないことも問題です。市には十分な情報提供を、保護者の皆さんには拙速な判断や同調圧力に屈しての接種とならぬようお願いいたします。

### ◎相次ぐ食料品の値上げ！ 学校給食は大丈夫？

食料品の高騰が続いています。ギリギリの予算の中、子どもたちに必要な栄養量を満たす給食が提供されていることを、教育委員会の質疑を通して確認しました。栄養計算ソフトを基に、基準に沿った献立を工夫しているそう。気になる給食費の値上げは、「栄養士会などで意見交換し、課題が生じれば学校給食運営審議会へ値上げの諮問を検討する」との答弁。不足分には基金を活用するよう、働きかけていきます。

## かとう涼子の 議会質問から



### ◎まだやるの？ いつまでやるの？ プレミアム応援カード

コロナ禍のプレミアム応援券事業は、もう3度目。今年は新たに、5000円の電子商品券を65歳以上の高齢者に配る「高齢者応援事業」も実施されることに。その額、占めて約4億5000万円！

地域経済のカンフル剤というけれど、経済効果を客観的に示すデータは無し。これって、単なるバラマキでは？ 事業者支援も高齢者支援も喫緊の課題。だからこそ、安易な取り組みで「支援した気」になっていてはダメ。もっと知恵を絞ろう！

### ◎田無庁舎の耐力度調査

#### 耐用年数は「あと20～40年」？！

「老朽化した保谷庁舎を解体し、2033年までに新たな統合庁舎をつくる」とする庁舎統合方針が見直され、築39年の田無庁舎をあとどれくらい使えるかの耐久度調査が行われました。その結果は…事務棟20～40年、議会棟40年！ 「施設の耐用年数は50年。だから庁舎統合は不可欠」と言われ続けたのは何だったの？ 施策の根拠となる数字もデータも、市長が代われば覆る——なんとも苦い教訓です。



## 波紋を広げた2つの決議

わずか2週間前の3月3日に、西東京市議会は全会一致で「ロシア連邦のウクライナへの軍事侵攻を非難する決議」を可決していたからです。決議を侮辱する内容などの指摘を受け、発言は取り消されました。

ところが、議会最終日の3月28日に、自民党の稻垣議員より唐突に「市議会議員によるSNS等の投稿に関する決議」が提出されました。「発言の取消しがあった事実をSNSに取り上げるだけならまだしも、SNS投稿者の私見も交え、これを公開することは、議会制度そのものの信頼を揺るがしかねない」との内容は、ある議員が委員会での一部始終をSNSに投稿したことによるものではないかと推測します。

議員の発言は重いものです。たとえ発言を取り消したとしても、その事実まではなくなりません。また、議員がSNS等で私見を述べるのは当然であり、その責任は各々が負うべきものです。以上のことから生活者ネットは反対しましたが、自民・公明を中心に賛成13人、反対11人、棄権2人で可決てしまいました。市民益にならないばかりか、議員の対面を保つためだけの決議であり、とても許容できません。

市民がコロナで大変な時に、議会は何をしているのか。こんなことにエネルギーを使うべきではありません。

ご意見、ご要望お待ちしています。 **TEL 042-453-4121**

発行責任者：後藤ゆう子（市議会会派：生活者ネットワーク代表）

〒202-0015 西東京市保谷町6-25-1-102（会派事務所）

TEL：042-453-4121 FAX：042-410-0014

発行日：2022年4月18日

後藤ゆう子HP <http://goto.seikatsusha.me/>

かとう涼子HP <http://kato.seikatsusha.me/>

